

Pretenden golpear a Pueblo Unido

Algunas informaciones de la prensa burguesa sobre la situación interna del Partido Socialista Costarricense, se han dedicado a ensayar interpretaciones irresponsables que pretenden evidentemente golpear y debilitar a la coalición electoral PUEBLO UNIDO, dijo a EL TRABAJADOR, el compañero Sergio Erick Ardón, Secretario General del MRP, refiriéndose, entre otras, a informaciones abiertamente tendenciosas que aparecieron en el semanario PUEBLO, recientemente.

En su edición del 19 al 26 de junio, el semanario Pueblo, interpreta la situación interna del PSC como un debilitamiento general de la izquierda. Según la información, los otros partidos de la coalición Pueblo Unido estarían apoyando a una ú otra tendencia al interior del PSC.

"Ante estas informaciones, nuestro partido y el Partido Vanguardia Popular, acordamos publicar un comunicado público en el que aclaramos a nuestro pueblo que los problemas internos del PSC no han surgido por nada que tenga que ver con PUEBLO UNIDO, el cual en ningún momento ha sido puesto en cuestión por nadie" señaló Sergio Ardón.

En dicho comunicado que circuló con fecha 20 de junio, se plantea también que "la alianza de las fuerzas democráticas y de izquierda en nuestro país representa una necesidad histórica que va a avanzar pese al hecho de que tiene grandes enemigos y de que torjarla es una tarea ardua.

Comprendiéndolo, los partidos se disponen a luchar por superar todas las dificultades que inevitablemente surgirán en su camino.

YA SE DEFINIO PAPELETA:

Elecciones de ANEP: José Fabio Araya candidato de Avance y Lucha

José Fabio Araya es el candidato que postulará el grupo Avance y Lucha a la secretaría general de la Asociación Nacional de Empleados Públicos (ANEP), en las próximas elecciones.

El compañero Araya es actualmente el secretario general adjunto de la asociación. Avance y Lucha dirige a la ANEP desde agosto del 77; su período de gobierno concluye el mes próximo. Ya este grupo definió todos los nombres que integrará su papeleta para elección del Comité Ejecutivo del sindicato de los trabajadores del Estado. Rolando Valverde, quien fue secretario general de ANEP hace cuatro años es el candidato a la secretaría general adjunta.

Rodrigo Loria es el candidato a la fiscalía general.

Los candidatos a las



José Fabio Araya



Armando Castro



Rolando Valverde

secretarías son: Armando Castro del Ministerio de Economía e Industria, Alfredo Traña del Registro Civil, Sergio Isaguirre, Isidro López Toruño, Luis Fernando Bolandi, y Karen Granados, todos del Ministerio de Obras Públicas y Transportes, Benjamín Vargas de Aduanas, Bernardita

Valverde del IMAS, Alfredo Erac del Ministerio de Agricultura, y Oscar Bonilla de DINADECO. Para el sábado 1º de julio fueron convocados los afiliados de ANEP a la Asamblea General.

El compañero Araya manifestó a "El Trabajador" que tenía confianza del triunfo de

Avance y Lucha. "Nosotros luchamos y ampliaremos el trabajo de la Asociación; lucharemos por nuevas reivindicaciones, por nuevas conquistas para los empleados estatales; lucharemos por forjar una ANEP cada vez más poderosa, firme y combativa, sin vínculos patronales", señaló.

TICAKNIT, PANEFOM, OLYMPIC Y SILVANIA:

Despidos masivos en varias fábricas

Una creciente ola de despidos en el sector obrero, ha venido desarrollándose durante los últimos meses.

Cientos de trabajadores se han visto relegados de sus labores y condenados al desempleo y el hambre, por el hecho de reclamar, derechos que les corresponden.

Las cámaras patronales, coincidiendo no sólo en el aumento de los precios, sino también en su política de persecución sindical, despiden sin ningún apego al Código de Trabajo, a los obreros que pretenden organizarse en sindicatos.

Los 100 obreros despedidos de Ticaknit, los 130 de Panefom, los 14 de Olympic, y más recientemente 8 de Sylvania, son una clara muestra de ello.



Pero la protesta de los trabajadores no se hace esperar, germina por todas partes. Testimonio de ello es la carta abierta para todas las trabajadoras de Sylvania S.A., que enviarán las obreras despedidas; manifiestan el sentir de todos los trabajadores que luchan

por organizarse: "los salarios que se pagan en Sylvania son de hambre, las condiciones de trabajo son inhumanas, aquí el Código de Trabajo no vale".

Lo que ha sucedido en Sylvania y en las otras empresas mencionadas es la respuesta que le dan los

sectores patronales a los cada vez más frecuentes brotes de organización sindical.

La difícil situación que padece nuestro pueblo y los trabajadores, particularmente, motiva esas manifestaciones de organización popular. Los trabajadores empiezan a

Las trabajadoras de Sylvania denunciaron la constante violación del Código de Trabajo que hace esa empresa.

ver que es por medio de su unidad y de la lucha organizada que pueden lograr reivindicaciones.

La organización sindical se convierte en una necesidad sentida por los obreros.

Los patronos, bajo la sombra protectora del gobierno de Carazo, su

gobierno, se han alarmado y han iniciado una feroz persecución contra todo lo que huele a sindicalismo. Es por eso que sin importarles el hambre, de los despidos, los tiran a la calle. Para los patronos el trabajador ideal es el que trabaja y trabaja, dando todo su esfuerzo en silencio, sin protesta alguna, simplemente domesticado. De ahí que a la campaña promovida por el Gobierno exigiendo mayor trabajo, al intento de Patiño de eliminar la educación obrera, se una la ola de despidos que señalábamos.

Se equivocan las cámaras patronales, los despidos y la persecución obrera no serán jamás diques que contengan la protesta y organización del pueblo.

MRP saludó 47 aniversario del Partido Vanguardia Popular



Manuel Mora y Sergio E. Ardón en el acto de 47 Aniversario del P.V.P.

Cuarenta y siete años de fundado celebró el Partido Vanguardia Popular con un alegre y masivo acto realizado el lunes 19 de junio en el Cine Lux de San José.

La Comisión Política del P.V.P. presidió el acto. También estuvo en la presidencia como invitado, Sergio Erick Ardón, Secretario General del Movimiento Revolucionario del Pueblo-Partido de los Trabajadores.

Lenín Chacón, Secretario General de la Juventud Vanguardista Costarricense, hizo uso de la palabra para saludar el 47 aniversario del PVP y para referirse al papel que ha jugado la organización juvenil que él encabeza. Posteriormente Sergio

E. Ardón hizo uso también de la tribuna para presentar el saludo revolucionario del MRP al partido de Carlos Luis Fallas y Carmen Lura.

"El nacimiento del PVP significó la irrupción en la escena política costarricense de la ideología de la clase obrera, del marxismo leninismo", afirmó el compañero Ardón. Más adelante señaló "EL MRP que levanta las banderas del leninismo, no tiene ningún reparo en reconocer el papel histórico de vanguardia única que por muchos años le tocó jugar al PVP, al frente del movimiento popular de nuestro país". Agregó también, S. Ardón, que el desarrollo ascendente de la

lucha de clases en Costa Rica y el triunfo de la revolución cubana estimularon el desarrollo de nuevas fuerzas de vanguardia que lucha por construir un único partido revolucionario.

El Secretario General del MRP, no obstante que planteó la existencia de importantes diferencias entre el PVP y el MRP, enfatizó la importancia de mantener y reforzar la unidad de acción entre las fuerzas de izquierda costarricense.

"En estos esfuerzos unitarios sabemos que contamos con la más completa identidad de puntos de vista con el PVP y los compañeros del Partido Socialista", apuntó Sergio Ardón.

Manuel Mora V., Secretario General del PVP, cerró la lista de oradores con un discurso en el que hizo un recuento de los más importantes momentos y luchas que ha vivido su partido. En su discurso el compañero Mora resaltó la necesidad de la unidad de las fuerzas revolucionarias para vencer al enemigo común y sin la cual "no podrá triunfar la revolución en Costa Rica".

Al finalizar su intervención Manuel Mora instigó duramente a todas las fuerzas reaccionarias que encabezadas por el imperialismo ponen en peligro la paz mundial y se pronunció por la política de paz de la Unión Soviética y el campo socialista.